



青空の下で飲食などを楽しむ来場者



息の合った勇壮な演奏を披露する明星太鼓の子どもたち



楽しさが伝わってくる琉球太鼓の演舞

5月5日、滝川内の竹の古場公園で「つつじ祭り」が開催されました。あいにく花の盛りは過ぎていましたが、天候に恵まれ、市内外から多くの人を訪れました。つつじ餅をはじめとした地元特産品の販売や、琉球太鼓、明星太鼓の演舞などがあり、来場者を楽しませていました。

竹の古場公園 つつじ祭り



かわちの 夢の市



新緑が目にもまぶしい清流でハヤ釣り体験



農産物や加工食品の販売コーナーはたくさんの人だかりが



地元の人に教えてもらいながら草履を作る子どもたち

川内野の夢耕房たぎのでは、「夢の市」が行われました。直径1.6mの大きな元気鍋で作る名物の黒米だご汁は今回も大人気。農産物や加工食品の販売のほか、ハヤ釣りや竹細工・わら細工体験などの多彩な催しがあり、会場は多くの家族連れなどでにぎわいました。



人の動き

平成30年5月1日現在

●人口	55,265人	(- 48)
男	26,627人	(- 21)
女	28,638人	(- 27)
●世帯	23,249世帯	(+ 50)
	()	は前月比

この冊子は、1部当たり約36円で作成されています(人件費など間接経費は含まれていません)。また、企業広告による掲載料は、広報伊万里の作成費の貴重な財源となっています。

2月に取材した伊万里梅まつりはまだ花が咲き始めたばかりでした。4月初めの浦ノ崎桜の駅まつりでは、咲き誇る桜を満喫できました。そして5月5日にあった竹の古場公園つつじ祭り。残念ながら満開をとうに過ぎ、花がなくなりかけていました。今年は、花に関わる取材では、今のところ1勝2敗です。しかし、花の見頃に行われる市内の主なイベントはこの3つなので、負け越し確定ですかね。いや、8月にある花火大会で、咲き乱れる夜の花をうまく撮影できたら、2勝2敗の五分に持ち込めるかも知れません。あ、6月に子どもたちが咲かせる「人権の花」では確実に1勝できそう。そしたら3勝2敗の勝ち越しですね。ちよつと待てよ…、今年の「人権の花」は、有田町での開催でした…。(忠)

編集室から